



## 「ひろしま神楽」G7 サミットで披露！

2023年(令和5年)5月23日(火曜日) 16頁

20日の本番を前にリハーサルで八岐大蛇を上演する「ひろしま神楽」のメンバーたち。

「次世代へ」誓い新た

世界へアピール

安芸高田と北広島の9人「八岐大蛇」披露

「ひろしま神楽」は、2023年5月20日(火)に、先進7カ国首脳会議(G7サミット)の主会場(広島市南区)で5月20日夜、日本文化の発信行事として能・華道・茶道と並び広島の伝統芸能の神楽が披露されました！各国首脳たちを前に安芸高田と北広島の神楽団9名の方が「八岐大蛇」を披露されました！厳戒態勢で9人以外は会場には入れず、指導された琴庄神楽団の崎内俊宏団長は廊下のモニターで見届けたそうです。終了後は「ブラボー」の声も上がったそうです！

北広島町からの出演者

菊本靖彦さん・沖田将之さん・佐々木天斗さん・反田 賢太郎さん・森脇 康徳さん【指導者：崎内俊宏さん】

◀◀ 2023年5月23日の中国新聞にも掲載されました！

## チャレンジデー2023

5月31日(水)にチャレンジデー2023が開催されました！対戦相手の、秋田県三種町は参加率41.0%・群馬県吉岡町は参加率26.4%で、見事北広島町が参加率48.5%で勝利を収めました！

体を動かすことによって筋力が向上し、転倒や骨折など怪我の予防にも役立ちます！また、血流がよくなるため内臓の動きも活性化するので食欲が増加し、さらに腸内環境が良化し免疫力を高めます！

このチャレンジデーをきっかけに普段から体を動かして元気な身体づくりを目指していきましょう！

チャレンジデー2023 最終結果

	北広島町 (総人口：17,468人)		秋田県三種町 (総人口：15,020人)		群馬県吉岡町 (総人口：22,371人)	
12時現在	871人	5.0%	969人	6.5%	2,018人	9.0%
16時現在	3,274人	18.7%	2,464人	16.4%	2,235人	10.0%
最終結果	8,477人	48.5%	6,156人	41.0%	5,908人	26.4%



## 千代田グラウンド・ゴルフ大会 結果

6月9日(金)にKumahiraPark 北広島にて開催された千代田グラウンド・ゴルフ大会結果です。

おめでとうございます！

- 1位：三宅 定男さん
- 2位：西村 順太郎さん
- 3位：中矢 順子さん



## DANCE STADIUM 中国・四国大会を どんぐり財団がエリアパートナーとして開催いたします！

7月27日(木)に「第16回日本高校ダンス部選手権スーパーカップ DANCESTADIUM 中国・四国大会」を開催いたします。昨年に引き続き当財団は、中国・四国地方のエリアパートナーとして今大会の運営をさせていただきます！多くの高校生がダンスに触れ、自らを表現できる場として夏休みの思い出の1ページにしてもらえればと考えております。※北広島町にもご後援頂いております。

### ●中国・四国大会 詳細

開催日 7月27日(木)

開場時間 13:00 開演時間 13:30

開催会場 広島 JMS アステールプラザ・大ホール

※ビッグクラス・スモールクラス上位2校が全国大会へ駒を進めることができます。



▲ビッグクラス



▲スモールクラス

## 芸北地区・山県郡選手権大会開催！！

6月3日(土)・4日(日)に安芸高田市及び山県郡の各所において、芸北地区・山県郡選手権大会が開催されました。下記の通り千代田中学校の生徒の皆さんも素晴らしい成績を収められました！

- 【サッカー部】優勝 【女子バスケットボール部】優勝
- 【女子ソフトテニス部】団体3位
- 女子個人2位 服部・泉ペア 3位中田・三宅ペア・前山・敷田ペア
- 【男子バレーボール部】2位 【男子卓球部】3位
- 【野球部】3位 (千代田中・大朝中・芸北中の合同チーム)



▲Kumahira Park 北広島はバスケットボールの大会会場となりました。

※サッカー部・バスケットボール部・ソフトテニス個人(服部・泉ペア)が県選手権の出場を決めました！おめでとうございます！

### ◆◆営業時間◆◆

月～土 10:00～21:00 (最終受付 20:30、木曜休館)  
 日・祝 10:00～17:00 (最終受付 16:30)

facebook

Instagram

LINE



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています！！  
 Facebook・Instagram・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね&フォローお待ちしております(\*^^)v

### スタッフのひとこと

6月に入りましたね！6月といえば梅雨時期ですね。雨だと家から出るのが・・・と思いますよね。家の中でもできる運動は沢山ありますので是非運動を継続して行ってみましょう！

6月の旬な食べ物はじゃがいも・紫蘇・アスパラガス等ですね！紫蘇をジュースにして炭酸で割って飲むとすごくおいしいですよ！旬な食べ物で沢山食べて健康な体を作りましょう！